



Circulaire d'information aux familles n°5 Décembre 2023

Elven, le 1^{er} décembre 2023

Chers parents,

Veillez trouver ci-dessous quelques informations pour le mois de novembre

❖ AGENDA DE DECEMBRE :

- **Mardi 5/12** : Sortie intergénérationnelle à l'EHPAD d'Elven pour la classe de MS d'Annie
- **Vendredi 8/12** : Journée pédagogique pour les établissements catholiques. Nous vous rappelons qu'il n'y aura pas classe ce jour-là.
- **Mardi 12 et Jeudi 14/12** : Les classes de CE1 de Virginie et de CM2 de Jean-Charles débutent un projet ATE (aire terrestre éducative). Il s'agit de valoriser un espace public pour développer la biodiversité. C'est un travail qui se vivra en collaboration avec la municipalité et des intervenants extérieurs.
- **Jeudi 14/12 (matinée)** : Présentation du collège aux classes de CM2 par M. Ruffin
- **Vendredi 15/12** : Célébrations à l'Eglise à 9h pour les CE2-CM et à 9h45 pour les Maternelles/CP/CE1. Vous êtes tous conviés (parents, grands-parents, amis... à nous rejoindre s'y vous le pouvez.
- **Jeudi 21 et Vendredi 22/12** : Spectacles offerts par la municipalité pour toutes les classes
- **Du vendredi 22 décembre au soir au lundi 8 janvier au matin : Congés de Noël**

- **Interventions Musique :**

Les classes de CE2 et de CM2 de Marie bénéficient de séances de musique avec un intervenant Vannes Agglo tous les jeudis AM.

- **Permis vélo** : Les classes de CE2 de Brigitte et Christelle finalisent fin décembre les séances du SRAV (savoir rouler à vélo)

❖ Pastorale et temps de l'Avent

L'équipe pastorale de l'école a prévu d'animer le temps de l'Avent par une réflexion autour des verbes « s'entraider- persévérer- donner- partager - espérer ». Un panneau en lien avec les anneaux olympiques sera constitué tout au long du temps de l'Avent dans le hall de l'école et chaque classe sera invitée à réfléchir à ces thématiques (qui seront reprises lors des célébrations à l'Eglise)

Nous nous rendrons à l'église pour les célébrations de Noël le jeudi 15 décembre (9h pour les CE2-CM1-CM2 et 9h45 pour les maternelles/CP/CE1) . Vous êtes les bienvenus si vous êtes disponibles cette matinée.

« L'Avent, un chemin devant nous, un chemin d'attente, un chemin d'espérance.

Entrer dans l'Avent, c'est se tenir prêt, être un veilleur :

Si Dieu vient frapper à notre porte, serons-nous prêts à l'accueillir ?

Entrer dans l'Avent, c'est avoir envie que Dieu vive dans le cœur de tous les hommes. »

❖ Vêtements oubliés

Un rappel important ! Merci de prendre le temps de bien noter le nom de votre enfant sur une étiquette du vêtement, sur les bonnets, les écharpes, et même sur les chaussures en PS et MS (pour éviter les échanges). Ne pas hésiter à passer voir dans le couloir du bâtiment A ou dans le hall de la garderie.

Les vêtements toujours présents aux vacances de Noël seront remis à une association caritative.

❖ Marché de Noël :

Le marché de Noël du weekend dernier fut une belle réussite. Avec une météo au rendez-vous, nous avons accueillis près de 15 000 visiteurs.

Un chaleureux merci à tous les bénévoles qui se sont investis durant le weekend mais aussi en amont, sans oublier les parents qui étaient encore présents le lundi toute la journée pour finir le rangement. Quel bel élan collectif et quel plaisir de revoir les anciens parents et anciens élèves y revenir !

Je tiens à remercier tout particulièrement la nouvelle équipe de l'APEL (Bureau, CA, responsables de commissions), les anciennes familles qui ont prêté main forte, l'équipe éducative et les élèves pour leurs chants et bricolages. Les invendus ont été remis au Téléthon pour une vente à leur profit.

❖ « Le mot de l'APEL »

Lors de ce début d'année scolaire quelques actions ont déjà été réalisées, une vente de saucissons, et un magnifique marché de Noël.

Ventes de saucissons :

En quelques chiffres, ce sont 2188 saucissons commandés pour un chiffre d'affaires de 8 149 €, cela a permis de récolter environ 3 000 € à l'APEL. De très bons retours pour une recette conviviale et séduisante.

Le Marché de Noël :

Un GRAND merci pour votre participation de près ou de loin à la 21ème édition du Marché de Noël organisée par l'APEL de l'école, cette édition a accueilli plus de 15000 visiteurs, avec une affluence record le dimanche avec près de 8300 visiteurs. Environ 54 700 € de chiffre d'affaires réalisé sur le week-end.

Le marché de Noël en quelques chiffres :

*+ 15000 visiteurs
+ 150 bénévoles
200 couronnes vendues
750L de Bière
450L de Vin chaud*

*54700€ de Chiffre d'affaires
450L de pâtes à crêpes
130kg de saucisses
260kg de frites*

Tout s'est très bien passé...Du rire, des larmes, du partage, de la danse, de la folie, du chant, des paillettes et de la féerie pendant 2 jours, c'était MAGIQUE !

IMMENSE merci à la centaine de bénévoles, aux exposants, à toute l'équipe éducative de l'école Saint Joseph, aux lutins, aux partenaires et sponsors. Cette année, énormément de nouveaux parents se sont intégrés à l'organisation de cet évènement phare depuis + de 20 ans...BIENVENUE et MERCI !

Sans vous tous, rien de cela serait possible, encore un grand merci.

Le bureau de l'APEL vous souhaite de belles et joyeuses fêtes de fins d'années.



Bien cordialement,

Cécile LAMOUR, chef d'établissement

ÉCOLE SAINT JOSEPH
11 Rue Cornillon
56250 ELVEN
Tél : 02 97 59 60 54
Mail : cc05@.sjo.elven@e-c.bzh
C. LAMOUR